



Kreuzweg für Familien und Kita-Gruppen

Ab dem 6. März bietet die Kinderkirche Kindern und Familien die Möglichkeit, die Fastenzeit bewusst zu erleben. Die einzelnen Stationen des Kreuzwegs werden so dargestellt, dass die Kinder ein Bewusstsein dafür bekommen, welchen Weg Jesus kurz vor seinem Tod gegangen ist.



Die Kinder erfahren, dass bei all dem Leid, welches Jesus als Mensch durchlitten hat, er sich niemals alleine fühlte, sondern immer im Vertrauen auf Gott begleitet und geborgen war.

Für Kitas:

Kita-Gruppen können sich gerne über die Mailadresse kitas@kiki-porz.de anmelden, wenn sie den Kreuzweg besuchen möchten.

Für Familien:

Der Besuch ist zu den Öffnungszeiten der Kiki möglich: Mi-Fr 14.30-16.30 Uhr, Di nach dem Chor, So nach den Gottesdiensten